

## Manzanares

## “Rebelión sin tregua” ante cualquier indicio de violencia de género

### Redacción

La Agrupación Socialista de Manzanares celebró un encuentro para conmemorar el Día Internacional contra la Violencia de Género en el que ha participado Victoria Sobrino, secretaria de Políticas de Igualdad en la Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE.

En su intervención, Sobrino apuntó a la necesidad de concienciar aún más si cabe a la sociedad para erradicar la violencia de género, una labor con el que siempre se ha identificado el PSOE por méritos propios al postularse como un referente en la lucha por las desigualdades.

Por ello, la responsable socialista destacó la responsabilidad de “seguir repudiando cualquier manifestación de violencia, por mínima que sea, y de rebelarnos sin tregua ante la misma”.

Ese compromiso firme por las políticas de Igualdad, Victoria Sobrino resaltó “el papel pionero de Castilla-La Mancha en la creación de Leyes progresistas en beneficio de la mujer, en la senda de la discriminación positiva y en su cumplimiento para que no se quede en mera retórica”, un hecho que la dirigente socialista reflejó en el único caso de muerte por violencia de género –lamentable, por supuesto- producido en la región en lo que va de año.

Y frente al papel del PSOE, Sobrino contrapuso el llevado a cabo por el PP, de oposición casi sistemática a las iniciativas socialistas en apoyo de la mujer y para corregir las desigualdades que aún hoy existen”, a la vez que apenas haya planteado propuestas para favorecer la igualdad allí donde gobierna, una postura que, según Sobrino, “se debe a la falta de apoyo y convicción de los y las dirigentes del Partido Popular”.

Como muestra de la escasa disposición de los ‘populares’ en la lucha contra la desigualdad, Sobrino se refirió a las críticas vertidas por la portavoz del PP en las Cortes de Castilla-La Mancha, Ana Guarinos, hacia Isabel Rodríguez, portavoz del Gobierno regional, quien ha recibido graves injurias a través de un medio digital, unas injurias que Guarinos parece amparar al justificar que a Cospedal se la viene insultando y nadie ha alzado la voz en su favor, algo que no es cierto, pues ayer, sin ir más lejos, el secretario de Organización del PSCM-PSOE, José Manuel Caballero, fue contundente al manifestar su repulsa y condena a este tipo de actos, independientemente del color político del dirigente al que se dirijan los insultos.

Ante estos hechos, Sobrino dijo que la sociedad nos pide coherencia a los políticos, y ésta de-

be concretarse mediante la condena de unas manifestaciones desahucadas, puesto que no es una cuestión de ideología, es una cuestión de principios”.

Por su parte, el secretario general del PSOE de Manzanares, Julián Nieva, destacó la seriedad y el rigor de las políticas llevadas a

cabo por los socialistas, quienes, remarcó- “tenemos interiorizada la igualdad real entre hombres y mujeres”, un elemento esencial para trabajar en la idea de reforzar al máximo el papel de la mujer en la sociedad.

Junto a este punto, Nieva apuntó como básica la transversalidad de las políticas de igualdad “para que impregnen la sociedad, empezando por nuestros ámbitos personal y familiar”.

El secretario local del PSOE finalizó recordando algunos de los recursos que existen a disposición de las mujeres en la localidad, con especial referencia a la red regional



de Centros de la Mujer, donde se presta una asesoramiento integral y una atención específica a mujeres víctimas de malos tratos.

 An advertisement for the newspaper 'Pueblos' from the Alto Guadiana-Mancha region. The background is red with a white grid pattern. The newspaper's masthead 'Pueblos' is prominently displayed in large white letters. Below it, the text 'del Alto Guadiana - Mancha' is visible. A large white box contains the text '20.000 EJEMPLARES REPARTIDOS'. To the right, a list of distribution points is provided. At the bottom, contact information for Oretania is given.
 

Grupo de Comunicación  
Oretania  
www.oretania.es

# Pueblos

del Alto Guadiana - Mancha

ESTE PERIÓDICO SE DISTRIBUYE EN:

- Alhambra
- Arenas de San Juan
- Argamasilla de Alba
- Carrizosa
- Daimiel
- Las Labores
- La Solana
- Llanos del Caudillo
- Manzanares
- Membrilla
- Puertolápice
- Ruidera
- San Carlos del Valle
- Villarrubia de los Ojos
- Villarta de San Juan

20.000  
EJEMPLARES REPARTIDOS

926 42 88 93  
publicidad@oretania.es